
Memória da Reunião de Apresentação do Projeto Aquaviário no Sistema Lagunar de Jacarepaguá. 

Dia: 31/01/2014 às 10h00min.  

Local: Acibarrinha 

Assunto 
 

Responsável 
 

Pontos Principais Decisão do Grupo 

 
Apresentaçãodo 
Projeto Aquaviário no 
Sistema Lagunar de 
Jacarepaguá. 
 

 
André Candau  
(Consórcio 
Vaporeto)  
 

• O projeto não atende à região da 
Barrinha, tendo em vista altura da 
ponte próxima ao  Marina Barra 
Clube.  

• O projeto depende do início do 
projeto de dragagem, que se 
encontra em fase de licitação pela 
Secretaria de Ambiente do Estado-
SEA.  

• A partir do início do projeto de 
dragagem será realizado o estudo de 
viabilidade técnica/econômica, que 
tem um custo estimado de R$ 3 
milhões.  

1. Criação de Grupo de Trabalho do Subcomitê do Sistema 
Lagunar de Jacarepaguá para acompanhamento do projeto 
em questão, visando articulação com os atores do Poder 
Público envolvido, considerando a implantação de um modal 
hidroviário sustentável que atenda ao deslocamento dos 
moradores e a preservação das  lagoas do Sistema Lagunar 
de Jacarepaguá.  

2. Membros interessados: Marina Barra Clube, Assape, Terrazul, 
Barra Alerta, Acibarrinha, Lions Clube, SMAC, OAB, Ecobalsas, 
Lagoa Viva, ABES, ABM, CEPE-Rio, FAMBARRA, AMAR, 
ASSOCIAÇÃO DE MORADORES E PESCADORES DO ARROIO 
PAVUNA, GUILHERME BRAUNE (gbraune@gmail.com), André 
Candau(atcandau@gmail.com). 

3. Reuniões semanais as sextas feiras no horário das 10h00min, 
em local a combinar em cada reunião.  

4. Próxima reunião dia 7 de fevereiro na Acibarrinha.  
 

Em 3 de fevereiro de 2014 

Suzana Claudia Monteiro de Barros  

Diretora Executiva do Subcomitê do Sistema Lagunar de Jacarepaguá. 
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